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議会報告会 報告書 
           

開 催 日 平成２４年５月１１日   １８：３０ ～ ２０：００   

開 催 場 所 国分 福島地区コミュニティ供用施設 参加人数    １３０人 

出 席 議 員 

（  ３ 班 ） 

徳田 和昭、今吉 歳晴、木野田 恵美子、池田 綱雄、中村 正人、 

有村 隆志、宮本 明彦 

役 割 分 担 

班 長（   池田 綱雄   ） 副班長（   有村 隆志    ） 

委員会報告者 

 

総 務 常 任 委 員 会 （   宮本 明彦       ） 

環境福祉常任委員会 （   今吉 歳晴       ） 

産業教育常任委員会 （   木野田 恵美子     ） 

建設水道常任委員会 （   徳田 和昭       ） 

予 算 常 任 委 員 会 （   中村 正人       ） 

記 録（   宮本 明彦    ）  

議 会 報 告 

に対する意見等 

○意見交換会と同一で実施。 

意見交換会での 

主 な 意 見 等 

（凡例  ◆：市民の方々からの意見  ⇒：議員の回答） 

◆国分駐屯地内にある特攻史料をほかの知覧の平和記念館、万世記念館、鹿屋の航空 

基地資料館では、きちんとした形で展示がしてある。広く市民の方々が見ることがで

きるよう平和記念館の建設を希望する。 

⇒持ち帰って市の担当部署に伝えた後、回答する。 

 

◆議員定数の削減について 

⇒行財政と議会改革のための特別委員会を昨年の 12月に設置し、協議実施中。 

 

◆ローカルエネルギー館の陳情が採択されたのは非常にいいこと。教育施設に使用し 

ていただきたい。 

 

◆Ａコープ国分西店から浜崎釣具さんに抜ける道は、交通量も多く、道路脇に大きな 

用水路がある。通学としては危険な状況なので、道路整備を進めていただきたい。 

⇒舞鶴中学校から有下公会堂を抜けてＡコープに通じる道路の改良事業を計画してい 

る。今年の実施設計から事業が始まる予定。 

 

◆若尊鼻や小島など、観光資源として活かせないのか。観光に関する将来について。 

⇒21日に議会と行政と一緒になって、小島一帯、若尊の現地視察を予定している。 
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意見交換会での 

主 な 意 見 等 

◆前回の国分会場、福山会場で資料を渡した分の別途回答を下さい。 

⇒検討する。 

 

◆市民も交えたところで定数、議員報酬の見直しをしていただきたい。 

⇒20歳以上の市民の中より、ランダムに 2,500人の方を選びアンケートを実施する 

予定。 

 

◆国民健康保険税の軽減特例措置は平成 24年度までであるが、元に戻るというのでは 

なく、見直しをしていただきたい。 

⇒要望ということで承っておく。 

 

◆福島で公園のトイレを清掃している。トイレットペーパー等、自費で購入していた 

が支給されるようになった。今後も様々な面で支援してほしい。 

⇒何かあったら館長さんや議員に言ってほしい。市のほうにお願いする。 

 

◆下水道の普及率は何％か。クリーンセンターから出ている水は本当にきれいか。 

⇒事業認可区域の中の水洗化率は 77.2％。クリーンセンターの放出水は、国の基準を 

クリアしている。 

 

◆上小川の工業団地の造成は予定どおりか。もし予定通りでなかった場合には、ほか 

の企業を誘致するのか、工事を中止するのか。 

⇒予定どおりです。 

 

 

 


